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começaram os preparatiVos para a tradicional Festa do milHo Verde de indiaporã

EVENTO

Começaram 
os 

preparativos 
para a 

tradicional 
Festa do 

Milho Verde 
de Indiaporã, 

a comissão 
organizadora 
do evento já 
anunciou a 

data, dia 17 
de Fevereiro e 
acontecerá no 

Recinto João 
Scatolin.

Na tarde de ontem, 11, a pre-
feitura de Fernandópolis pro-
tocolou um projeto na Câmara 
Municipal de Fernandópolis, 
onde prevê a extensão do artigo 
limitador do IPTU – Imposto 
Predial e Territorial Urbano, até 
o final de 2020.

De acordo com informações 
levantadas pela reportagem, 
na lei em vigor, um artigo pre-
via que o imposto não poderia 
ter aumento superior a 100%, 

mas o referido artigo previa 
que este dispositivo funcio-
nasse até o final de 2018. Após 
um levantamento a prefeitura 
juntamente com a secretaria 
municipal da Fazendo optou 
em manter este dispositivo até 
2020. Com isto o imposto em 
Fernandópolis só poderá ter au-
mento anual baseado na correção 
inflacionária do ano, nada mais 
que isto.
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Prefeitura protocola projeto que manterá
IPTU com aumento de aproximadamente 4%

Após análise da Câmara, 
Secretaria da Fazenda assume 

equívoco na taxa de lixo
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O professor Alex Correa Fa-
rias, que viveu em Fernandópolis 
e estudou na FEF, hoje é vice-
diretor de escola na diretoria re-
gional de Caieiras, na grande São 
Paulo, de férias em nossa cidade 
parabeniza a gestão municipal do 
prefeito André Pessuto, junta-
mente com todos os seus Secre-
tários, pelo montante de obras 
em andamento e já entregues na 
cidade. “Este é mais um impor-
tante passo na atenção à saúde 
do município, proporcionando 
melhor atendimento com con-
sultas médicas e odontológicas 
para adultos e crianças”, decla-
rou professor Alex Correa Farias. 

Na educação, sugere que o 
município deve se inspirar no 
modelo de ensino integral da se-
cretaria estadual de ensino, sobre 
tudo na tutoria e na pedagogia da 
presença, e esplica. 

A Tutoria e a Pedagogia da Pre-
sença no Programa Ensino Inte-

gral. A tutoria e a pedagogia da 
presença visa o acompanhamen-
to, apoio e orientação dos alunos 
durante seu percurso escolar, por 
meio de encontros sistemáticos 
entre Tutor e Tutorado.

Em quE consistE A 
tutoriA: Dentre as meto-
dologias do Programa de Ensino 
Integral, está a Tutoria, um pro-
cesso didático pedagógico des-
tinado a acompanhar e orientar 
o Projeto de Vida do aluno, bem 
como propiciar atividades de 
recuperação, se necessário, rea-
lizada no cotidiano da escola por 
um profissional mais experiente, 
que reconhece, valoriza e parte 
dos conhecimentos e da vivência 
do tutorado para desencadear 
o processo de aprendizagem, 
buscando agregar novos conhe-
cimentos, de caráter prático e 
modelar. Nesse sentido, tutor e 
tutorado constroem uma relação 
de parceria e com responsabili-

dade, com foco no desenvolvi-
mento da prática do tutorado, 
de forma customizada, sempre 
com o objetivo de melhorar os 
resultados de aprendizagem dos 
alunos.

A PEdAgogiA dA PrE-
sEnçA:  O Programa Ensino 
Integral tem como referencia o 
autor Antônio Carlos Gomes da 
Costa.  Segundo Costa (1999), 
a Pedagogia da Presença, en-
quanto teoria que implica os fins 
e os meios de uma modalidade 
de ação educativa se propõe a 
viabilizar este paradigma eman-
cipador, através de uma correta 
articulação do seu ferramental 
teórico com propostas concretas 
de organização das atividades 
práticas.

A presença dos adultos no 
mundo dos jovens é um ato que 
envolve consentimento, recipro-
cidade e respeito mútuo. O ado-
lescente espera do educador algo 

mais do que um serviço eficiente, 
em que as tarefas claramente de-
finidas, se integrem num con-
junto coordenado, tecnicamente 
preparado.

Existir, para o adolescente, 
não é um problema metafísico, 
é dispor de alguns bens mate-
riais e não materiais essenciais. O 
primeiro deles é ter valor para al-
guém, ser acompanhado, aceito, 
estimado num universo que lhe é 
particular, onde possa desenvol-
ver as capacidades ainda não, ou 
insuficientemente, manifestas.

A presença é uma exigência 
constante para o desenvolvimen-
to da personalidade e a inserção 
social de todo ser humano. Do 
início ao fim, a vida de cada um 
de nós se traduz num desejo cons-
tante de presença. Quando estes 
vínculos não existem, ou são 
demasiado frágeis e se rompem, 
todo o dinamismo se esvai. A vida 
torna-se absurda e vazia.

ARTIGO

A formação integral dos jovens e
adolescentes tem este compromisso

PAINEL POLÍTICO
tAXA  dE LiXo
A taxa de lixo em Fernandópolis causou um verdadeiro alvorosso 

na população, que ao receber o carnê do IPTU, achou o valor um tanto 
que exagerado, no entanto após um trabalho da Câmara de Vereadores 
que foi até o prefeito André Pessuto, conseguiu que o mesmo ao per-
ceber um equívoco ocorrido nos cálculos da Secretaria da Fazenda,  
voltasse atrás do aumento e reduzisse o valor por m² de 2,48 para R$ 
1,53. A redução foi de 38,31% na taxa de lixo, o que deverá reduzir 
significativamente o valor final do carnê.

cAncELAmEnto
Após a identificação do equívoco do valor cobrado na taxa de lixo 

em Fernandópolis, o prefeito André Pessuto anunciou o cancelamento 
de todos os carnês do IPTU, Novos carnês deverão ser confecciona-
dos e entregues até o final do mês de fevereiro. Uma nova data para 
o vencimento do imposto com desconto foi definida para o dia 15 
de março, onde o contribuinte poderá quitar sua dívida a vista com 
desconto, ou pagar a primeira parcela. O imposto poderá ser pago 
em até 10 vezes.

rEstituiçÃo
Os contribuintes que já efetuaram o pagamento do imposto a vista, 

poderão solicitar junto à Prefeitura o ressarcimento da diferença. O 
mesmo deverá comparecer até o Poupatempo, onde protocolará um 
requerimento junto ao órgão.

corrEçÃo do iPtu
Os vereadores de Fernandópolis em conjunto com o prefeito André 

Pessuto, após várias reuniões resolveram mais um vez atender aos 
anceios da população. Um novo projeto foi enviado para a Câmara de 
Vereadores na tarde de ontem, onde será excluído o artigo que previa 
o limitador de aumetno de imposto. Explicando em miúdos o IPTU 
fernandopolense de agora em diate subirá apenas a inflação anual.  
Uma boa notícia aos fernandopolenses que tanto reivindicaram uma 
solução para o problema. Vale destacar a sensibilização do prefieto 
e o árduo trabalho desenvolvido pela Câmara, que desde o início da 
polêmica se posicionou em favor do povo e pelo visto conseguiu 
resultados positivos.

sErÁ?
O governador de São Paulo, João Doria (PSDB), e o presidente 

da Câmara, Rodrigo Maia (DEM-RJ), disseram que não trataram da 
eleição à Presidência da Casa no encontro que tiveram na sexta-feira, 
4. O tucano adiantou, no entanto, que apoia a recondução de Maia 
e que a bancada federal do partido deve apoiá-lo majoritariamente.  
“Eu, como governador do Estado, sou favorável à recondução de 
Maia para a Presidência da Câmara e posso adiantar que a bancada 
federal do PSDB, majoritariamente, deverá votar em Maia”, disse o 
tucano que, no entanto, salientou que a orientação deve ser do partido, 
presidido por Geraldo Alckmin. 

AFAstAdo
O afastamento do secretário da Casa Civil do governo de São 

Paulo, Gilberto Kassab, foi publicado sexta-feira (4) no Diário 
Oficial do Estado. Ele pediu licença do cargo para se defender das 
denúncias de corrupção. A licença é “com prejuízo dos vencimen-
tos e sem quaisquer ônus para o Estado, para tratar de assuntos de 
interesse particular”.  No dia 19 de dezembro, o então ministro 
de Ciência, Tecnologia Inovações e Comunicações foi alvo de 
mandados de busca e apreensão. Segundo a procuradora-geral da 
República, Raquel Dodge, Kassab teria recebido o total de R$ 58 
milhões, no período em que era prefeito de São Paulo, de 2010 a 
2016. As investigações da Polícia Federal são baseadas em infor-
mações transmitidas durante delações premiadas de executivos da 
J&F. Uma parte do valor, R$ 30 milhões, teria ido diretamente para 
Kassab, e o restante para o Diretório Nacional do PSD. 

A cAsA cAiu
A Polícia Federal rastreou pagamentos de R$ 23,1 milhões da JBS a 

duas empresas do ex-ministro Gilberto Kassab (Ciência, Tecnologia, 
Inovações e Comunicações).  Os valores constam do relatório do 
Conselho de Controle de Atividades Financeiras (Coaf) no âmbito 
do inquérito que investiga repasses de R$ 58 milhões pelos irmãos 
Wesley e Joesley Batista à Kassab e ao seu partido, o PSD. No docu-
mento, a PF diz ver indícios de lavagem de dinheiro. 

Por meio de nota, Kassab afirma que as empresas prestaram os 
serviços, a preços de mercado, que estão documentados de forma 
robusta e consistente, em relação comercial iniciada em 2006 ainda 
com empresa que foi posteriormente adquirida pela JBS. 

O empresário fernandopolense 
Renato Colombano, ex-presiden-
te do PSB, anunciou no início da 
semana através de seu perfil em 
uma rede social que estaria de 
saída do PSB – Partido socialista 
Brasileiro, ao qual estava filiado 
a quase 8 anos.

Procurado pela reportagem 
do JI, Colombano afirmou que 
o motivo principal de sua saí-
da foi a decepção com políticos 
partidários, em especial com o 
ex-governador do Estado de São 
Paulo, Márcio França.

O principal motivo teria sido 
a promessa de França em assi-
nar um decreto onde isentaria o 
ICMS de empresas que viessem 
a se instalar na ZPE – Paulista, 
localizada em Fernandópolis. 
Fato este que segundo especia-
listas seria a última chance deste 
importante projeto regional sair 
do papel. França, que no perío-
do eleitoral, esteve na cidade e 
disse em público que assinaria 
o decreto que isentaria a ZPE de 
Fernandópolis de alguns tributos, 
como ICMS, o que poderia ace-
lerar o processo de viabilização 
do empreendimento que poderia 
mudar o cenário empresarial da 
cidade e região. 

A promessa do então gover-
nador que na época tinha como 
um de seus principais slogans 
“Aqui tem Palavra”, pelo vis-
to não passou de politicagem. 
“Não pedimos nada, partiu dele 
a promessa durante o evento em 
Fernandópolis. Ninguém é obri-

gado a prometer nada, mas depois 
que promete é primordial que 
cumpra, para mostrar que tem pa-
lavra, mas não foi isto que acon-
teceu”, destacou Colombano.

No início de novembro do 
ano passado, o deputado federal 
Fausto Pinato conseguiu provo-
car uma reunião em regime de 
urgência com o Conselho Na-
cional das ZPE´s onde o Minis-
tério da Fazenda autorizou, em 
sessão extraordinária, a inclu-
são do Estado de São Paulo no 
programa de isenção de ICMS 
que beneficiará a ZPE (Zona de 
Processamento e Exportação 
de Fernandópolis), mas nem 
isto chamou atenção de Márcio 
França, que ficou prometendo 
até a última hora que assinaria 
o decreto, mas não o fez.

Em relação ao futuro político, o 
empresário que até hoje se filiou 
em apenas dois partidos políticos 
afirmou que no momento está 
tranquilo, mas que pretende con-
tinuar trabalhando pela cidade. 
“Quero continuar ser útil para 
a cidade que Amo, a exemplo 
do que conseguimos conquistar 
na área da Educação, onde foi 
implantado um polo educacional 
da Univesp, que tem 4 cursos su-
periores gratuitos para a popula-
ção. Espero fazer muito mais por 
Fernandópolis, mas temos que 
aguardar tudo tem a hora certa. 
Estou aqui a disposição do André, 
se precisar de mim sempre estarei 
pronto para ajudar”, enfatizou 
Renato Colombano.

Renato Colombano deixa PSB e fala de futuro político

VEjA A notA dE coLombAno nA íntEgrA:
“Meus amigos e amigas de Fernandópolis, depois de muito 

refletir, hoje estou encerrando um ciclo partidário de quase 8 anos 
no Partido Socialista Brasileiro. 

Por muito tempo, trabalhamos em prol de nosso município, 
trazendo em conjunto com o deputado estadual e grande amigo, 
Orlando Bolçone, conquistas importantes. Destaco dentre elas, a 
implantação da UNIVESP (Universidade Virtual do Estado de São 
Paulo), com a criação de 4 cursos superiores à distância e gratuito!! 
Sempre acreditei e continuo acreditando ainda mais que, somente 
a educação servirá de base aos nossos futuros cidadãos e cidadãs. 

Saio com a cabeça erguida e o sentimento de dever cumprido, 
mesmo em alguns casos, não ter tido a reciprocidade partidária. 
Agora, é planejar a vida e continuar fazendo o que sempre fiz, aju-
dando de alguma forma o nosso município, independentemente 
de cor partidária. 

Forte abraço à todos. 
Fernandópolis, 08 de janeiro de 2019. 
Renato Sabino Colombano. 

Fale com a gente!Ji! (17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.br
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notA:  A Secretaria Mu-
nicipal da Fazenda esclarece 
que foram identificados equí-
vocos nos valores emitidos 
nos carnês de IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano). 
Após reuniões entre os vere-
adores e o prefeito foi solici-
tada a revisão dos cálculos.

 Em encontro realizado 
na manhã desta terça-feira, 
8, com representantes dos 
poderes Executivo e Legisla-
tivo foram anunciadas medi-
das administrativas que serão  
adotadas pela Prefeitura para 
apurar e corrigir os valores.  

Desta forma, ficou deter-

minado o cancelamento do 
carnê e o recálculo na co-
brança da Taxa do Lixo. Um 
novo carnê será enviado ao 
endereço dos contribuintes, 
com validade da primeira 
parcela para o dia 15 de mar-
ço. Aqueles que efetuaram o 
pagamento deverão compa-
recer no Poupatempo com o 
comprovante de quitação e 
solicitar a devida baixa no 
sistema tributário.

Os profissionais da Secre-
taria da Fazenda pedem a 
compreensão dos munícipes 
para que possíveis distorções 
nos valores sejam resolvidas.

O governador do Estado, João 
Doria (PSDB), oficializou a indi-
cação do deputado Carlão Pigna-
tari (PSDB) como Líder do Go-
verno na Assembleia Legislativa, 
já a partir deste mês de janeiro. 
A mensagem do governador é 
dirigida ao presidente da Alesp, 
deputado Cauê Macris (PSDB) 
e foi publicada no diário Oficial 
do Estado na edição desta terça-
feira (08/01).

Carlão atuou como um dos lí-
deres da campanha eleitoral de 
Doria, com foco na região No-
roeste Paulista. O parlamentar 
votuporanguense foi reeleito no 
dia 7 de outubro para o terceiro 
mandato sendo o único do parti-
do tucano de Araraquara até as 
margens do rio Paraná.

Como Líder do Governo, Car-

lão terá a responsabilidade de 
intermediar as relações entre os 
Poderes Executivo e Legislativo 
e promover acordos que possam 
permitir aprovações de projetos 
que beneficiem a população do 
Estado. Além disso, terá a fun-
ção de interceder nas deman-
das apresentadas pelos outros 
93 deputados que compõem a 
Alesp, relativas a obras, repasses 
de recursos e outras benfeitorias 
solicitadas para todos os muni-
cípios paulistas.

O deputado reiterou seu com-
promisso de continuar traba-
lhando pela região, em busca 
de benefícios para a população, 
com vistas a melhorar o aten-
dimento à saúde, educação, as-
sistência social, infraestrutura, 
segurança e, principalmente, as 

O Poder Legislativo de Fernan-
dópolis, que vêm se empenhan-
do em solucionar o problema 
do valor cobrado da taxa de lixo 
na cidade, que resultou em uma 
grande alta no valor dos carnes de 
IPTU, se reuniu na manhã de ter-
ça-feira, 08, com o prefeito e sua 
equipe técnica da Secretaria da 
Fazenda, para indicar a existência 
de possibilidade de equívoco no 
valor cobrado na taxa de lixo do 
município.

Segundo informou o procura-
dor jurídico da Câmara, Thales 
Adolfo de Almeida Zaine, após 
receberem relatórios da Secre-
taria Municipal da Fazenda, foi 
identificado que o valor reajus-
tado pelo Poder Executivo, por 
meio de um decreto, poderia estar 
equivocado.

Após os vereadores apresen-
tarem existir a possibilidade de 

cálculo equivocado, o prefeito se 
reuniu com sua equipe e identifi-
cou o real equívoco, e anunciou 
aos vereadores que deverá rea-
lizar a devida correção. O valor 
que havia sido reajustado deverá 
sofrer uma redução de aproxi-
madamente 38,31%, passando 
dos atuais R$ 2,48 para R$ 1,53 
sobre o m². A correção deverá ser 
feita através de um novo decreto 
assinado pelo prefeito.

Outro anuncio feito juntamente 
com a Câmara de Vereadores é 
que os carnês atuais serão cance-
lados, e novos carnes com os va-
lores corrigidos serão emitidos, 
e que a primeira parcela vencerá 
em março, com possibilidade 
de pagamentos em até 10 vezes.

Quem já efetuou o pagamento 
poderá requerer junto ao Poupa 
Tempo o ressarcimento do mes-
mo.

Na tarde de ontem, 11, a pre-
feitura de Fernandópolis pro-
tocolou um projeto na Câmara 
Municipal de Fernandópolis, 
onde prevê a extensão do artigo 
limitador do IPTU – Imposto 
Predial e Territorial Urbano, até 
o final de 2020.

De acordo com informações 
levantadas pela reportagem, 
na lei em vigor, um artigo pre-
via que o imposto não poderia 
ter aumento superior a 100%, 
mas o referido artigo previa 
que este dispositivo funcio-
nasse até o final de 2018. Após 
um levantamento a prefeitura 
juntamente com a secretaria 
municipal da Fazendo optou 
em manter este dispositivo até 
2020.

Com isto o imposto em Fernan-

dópolis só poderá ter aumento 
anual baseado na correção in-
flacionária do ano, nada mais 
que isto.

Para um melhor entendimento 
dos contribuintes, basicamente o 
IPTU de Fernandópolis perma-
necerá o mesmo de 2018, tendo 
apenas uma correção de aproxi-
madamente 4%, que foi a inflação 
apresentada no período.

Com esta nova lei, o prefeito 
estará impossibilitando que o 
IPTU da cidade sofra aumentos 
superiores a correção inflacio-
nária anual. 

Um contato telefônico o pre-
sidente da Câmara Municipal 
de Fernandópolis, vereador Ade-
mir de Almeida (PSD), informou 
que uma sessão extraordinária, 
deve ser marcada para a próxi-

ma segunda-feira, 14. “Estamos 
correndo contra o tempo, quanto 
antes aprovarmos esta nova lei, 
mais rápido a prefeitura poderá 
confeccionar os novos carnês e 
entregá-los a população. Esta-
mos satisfeitos, pois o prefeito 
foi sensível as reivindicações 
da população. Sabemos que o 
nosso país passa por dificuldades 
financeiras, e temos que defender 
nossa população”, destacou o 
presidente da Câmara Ademir 
de Almeida.

De acordo com levantamento 
em alguns casos o aumento do 
IPTU de terrenos que haviam 
chegado e até mesmo ultrapas-
sado os 100%, passarão agora 
a ter aumento de apenas4% em 
relação ao IPTU do exercício de 
2018.

Prefeitura protocola projeto que manterá
IPTU com aumento de aproximadamente 4%

Após análise da Câmara, Secretaria da Fazenda assume equívoco na taxa de lixo

Após detectar equívocos no lançamento da Taxa de Lixo, vereadores pediram revisão ao prefeito André Pessuto que atendeu a reivindicação

Governador João Doria oficializa deputado Carlão 
Pignatari como Líder do Governo na Assembleia

ações que possam gerar emprego 
e renda.

“Vamos continuar trabalhan-
do, ao lado do governador João 
Doria, para melhorar a qualida-

de de vida da nossa população, 
honrando e dignificando cada 
voto que recebemos na eleição 
de outubro”, disse, agradecido, o 
deputado Carlão Pignatari.

Mensagem foi publicada no Diário Oficial do Estado

PREFEITURA MUNICIPAL
DE FERNANDÓPOLIS
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ARTIGO CONTÁBIL

Simples Nacional:
Sua evolução e aceitação
por empresários brasileiros

O Empresário brasileiro se adaptou ao Regime Tributário 
Simples Nacional? Com base nesta pergunta foi levantado 
dados que explicam desde o surgimento até a atualidade do 
Simples Nacional quais evidenciam a adaptação do empresário 
ao regime.

rEsumo: Tendo em vista a importância do Regime Tribu-
tário Simples Nacional na economia brasileira, questiona-se o 
Brasil se adaptou ao regime de tributação Simples Nacional? Para 
responder ao problema suscitado, o presente trabalho realizou-se 
sobre uma pesquisa bibliográfica por meio de livros, artigos e 
sites. Para buscar validar a pesquisa, tem-se como objetivo geral 
demonstrar as principais mudanças ocorridas no regime além 
de evidenciar de forma numérica a sua aprovação na sociedade; 
e para consolidar o objetivo geral, destacam-se os seguintes 
objetivos específicos: pesquisar o surgimento da tributação 
brasileira; dissertar sobre tributos da atualidade; discorrer sobre 
o Simples Nacional e esclarecer sobre as mudanças trazidas 
pela Lei Complementar n° 155 do ano de 2016. Com base nos 
objetivos apresentados, o presente estudo apresenta resultado 
onde se consiste que o empresário brasileiro se adaptou com o 
Regime Tributário Simples Nacional, e que o número de optantes 
é crescente durante o decorrer dos anos, embora houve mudanças 
trazidas por leis.

sistEmA tributÁrio nAcionAL: O STN (Sistema 
Tributário Nacional) é a aglomeração de diretrizes jurídicas que 
organizam o exercício do poder fiscal, pelos variados órgãos 
públicos, aos quais é atribuída, pela Constituição Federal, a 
competência tributária. O STN referência todos os tributos 
brasileiros sem distinguir os de competência federal, estadual e 
municipal, portanto todas as normas que regem o recolhimento 
dos tributos (REIS, 2016).

Em 1922, apesar de já ser cobrado desde o Brasil colônia, 
é formalizado e instaurado como imposto de renda mais uma 
espécie de tributo que passa a contar como contribuição para a 
receita da União e dos Estados. “Instituído o imposto geral sobre 
a renda, que será devido anualmente, por toda pessoa física ou 
jurídica, residente no território do país, e incidirá, em cada caso, 
sobre o conjunto líquido dos rendimentos de qualquer origem” 
(Amed, 2000, p. 250).

Em 1930, com a chegada de Getúlio Vargas ao poder, são 
nítidas as mudanças em todo âmbito legal do país. Em 1934 no 
Brasil, houve respeitáveis mudanças acerca da infraestrutura 
tributária nacional, devido à Constituição e a leis referentes ao 
período, orientando o país a incorporar ainda mais a evolução 
dos sistemas tributários, quando prevalecem impostos internos 
sobre mercadorias. As mudanças primordiais ocorreram nas 
esferas estaduais e municipais. Os municípios começaram a 
ter competência privativa e tinham autonomia de legislar sobre 
determinados tributos; já o Estado, apesar de ter autoridade para 
recolher impostos sobre vendas e consignados ao mesmo tempo, 
era inibido de recolher impostos de exportações em operações 
interestaduais e, mesmo sendo legislador de determinadas ope-
rações, se limitava a uma alíquota de 10%. Com estas propostas, 
houve uma vasta redução sobre questões de comércio exterior o 
que levou a União a tributar as bases domésticas, surgindo a tri-
butação referente a consumo e rendimentos (VARSANO, 1996).

simPLEs nAcionAL: Denominado por Simples Nacional, 
esse regime simplifica a arrecadação de tributos, unificando-os. 
Tributos esses que, devidos por microempresas, empresas de 
pequeno porte e microempreendedor individual, têm como base 
de cálculo a receita bruta (Lei 123/2006).

A Lei Complementar nº 123/2006, que teve sua vigência a partir 
de 01/07/2007, menciona o Simples Nacional como um regime 
tributário de arrecadação, cobrança e fiscalização de tributo, 
também chamada de Lei Complementar do Estatuto Nacional 
da Microempresa e da Empresa de Pequeno Porte – LCMEPP, 
que substituiu, a partir de 01/07/2007, as normas do Simples 
Federal (Lei 9.317/1996), vigente desde 1997, e o Estatuto da 
Microempresa e da Empresa de Pequeno Porte (Lei 9.841/1999).

Esse regime é de tratamento diferenciado e favorece empre-
sas e microempreendedores no âmbito da União, dos Estados, 
do Distrito Federal e dos Municípios. Conforme o art.179 da 
Constituição Federal.

A partir de 2016 em todos os anexos estão implicados quatro 
impostos em uma guia única: IRPJ, CSLL, COFINS e PIS/PASEP. 
De acordo com o ramo de segmento da empresa, é adicionado 
ainda: CPP para comércio, indústria e serviços a empresas 
tributadas pelos anexos I, II, III, V e VI da Lei Complementar 
nº123/2006; ICMS ao comércio e indústrias tributadas pelos 
anexos I e II; e IPI apenas às empresas tributadas pelo anexo 
II (Receita Federal). A Contribuição para a Seguridade Social 
a cargo da pessoa jurídica está destinada a assegurar o direito 
relativo à saúde, à previdência e à assistência social. 

A prefeita de Indiaporã Elaine 
Rocha (PSD), assinou na terça-
feira, 8, na capital paulista junto 
a sede da Secretaria de Infra-es-
trutura e Meio Ambiente do Es-
tado de São Paulo, onde assinou 
contrato junto ao Fehidro, que 
tem como objeto a construção 
de galerias de águas pluviais - 
sub bacia G - trechos 39 a 43, 
que abrangerá as ruas Miguel 
Antônio Rezende e Manoel Dutra 
de Santana.

A obra deverá ser licitado 
ainda neste mês de janeiro, o 
valor da obra está estimado em 
R$ 357.462,55, sendo que R$ 
36.103,71 será de contrapartida 
do município.

Este convênio é o terceiro re-
alizado junto ao Fehidro e por 
crédito não reembolsável, onde 
o município não terá que devol-
ver o dinheiro, tendo apenas as 
despesas de contrapartida.

Está obra é oriunda de um pro-
fundo estudo feito sobre as cons-

tantes inundações das galerias 
e ruas nestes setores durante as 
fortes chuvas, em especial nas 
quadras 4 e 5 e Cohab – Setsuo 
Sakata, onde já foram solucio-
nados alguns problemas com 
as obras dos trechos anteriores, 
a obra é uma continuidade das 
prioridades do Plano de Drena-
gem Urbano do Município. Com 
está obra a prefeita Elaine Rocha 
espera resolver de vez o proble-
ma de enchentes das quadras 4 e 
5, onde já foi realizado durante a 
administração da prefeita o asfal-
tamento das vielas e construção 
de canteiros que servem também 
como contenção de invasão das 
águas pluviais nas casas dos mo-
radores.

Elaine também iluminou as 
vielas da quadra que não possuía 
iluminação e agora receberá a 
maior obra de galerias de águas 
pluviais realizadas no município.

“Desde de a época que ocupa-
va o cargo de primeira dama do 

O prefeito de Pedranópolis, 
Marcos Adriano da Silva (PTB), 
assinou no final do ano um con-
vênio junto ao governo do Estado 
de São Paulo no valor de R$ 80 
mil, recurso conquistado pela 
deputada Estadual Analice Fer-
nandes (PSDB).

O recurso deverá ser utilizado 
para reformas no minicampo 
do distrito de Santa Izabel do 
Marinheiro, onde deverão ser 
construídas arquibancadas, 
instalação de iluminação, além 
do cercamento do local com 
alambrado e reforma geral do 
gramado com a realização de 
terraplanagem.

O prefeito Marquinhos afirmou 
que o incentivo ao esporte é uma 
das bandeiras de seu mandato, e 
que em breve o município terá 

O prefeito Marcos Adriano da Silva junto ao então Secretário do Esporte
e Turismo de São Paulo, Carlos Renato Cardoso Pires de Camargo

Marquinho assina convênio de R$ 80
mil para minicampo de Santa Izabel

novas conquistas ligadas ao es-
porte. “Estamos trabalhando para 
a liberação de novos recursos 
para o setor esportivo, pois sa-

bemos da importância do esporte 
na vida de nossas crianças e ado-
lescentes, pois o esporte pode ser 
a opção que muitos possuem de 

lazer, além da pratica esportiva 
contribuir para uma saúde melhor 
de nossos jovens”, destacou o 
prefeito.

Elaine Rocha assina convênio com 
Fehidro para construção de galerias

município, recebia reclamações 
dos moradores das quadra 4 e 5 e 
Cohab – Setsuo Sakata e que ven-
do o descaso por parte de muitos 
administradores que passaram 
pela prefeitura, coloquei como 
uma das metas de minha admi-
nistração, resolver os problemas 
dos moradores desta região”, des-
tacou Elaine.

A prefeita ainda disse que a 
parceria junto ao Fehidro conse-
guida por intermédio da Secreta-
ria de Obras e Serviços Públicos 
e Secretaria Municipal da Agri-
cultura, Pecuária, Abastecimento 
e Meio Ambiente, foi de grande 
importância para a realização das 
obras destes trechos mais críticos 
da cidade.
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Na manhã desta quinta-feira, 
10, representantes de 18 entida-
des estiverem na Prefeitura para 
agradecer a oportunidade e apoio 
em participarem de mais uma 
edição do FerNatal. 

Na ocasião, foi lida uma carta 
de agradecimento ao prefeito 
André Pessuto e equipe, desta-
cando a importância dos 11 dias 
de festa, uma significativa opor-
tunidade em que elas comerciali-
zaram seus produtos e angariam 
recursos financeiros que ajudarão 
a manter os trabalhos neste pri-
meiro semestre do ano.

Os representantes de entidades 
fizeram questão de parabenizar 
o prefeito pela iniciativa e citar 
a importância do projeto para 
cada uma delas. “Mais uma vez 
o André se mostrou solidário 
atendendo as necessidades das 
entidades assistenciais de Fer-
nandópolis e possibilitando que 
pudéssemos trabalhar no Fer-
Natal. Agradecemos ainda todos 
os organizadores do evento, que 
carinhosamente nos auxiliaram, 
oferecendo estrutura adequada e 
possibilitando que desenvolvês-
semos nosso trabalho em prol às 

entidades, que tanto necessitam 
de apoio e de recursos para man-
ter suas atividades e atendimento 
aos assistidos com dignidade e 
respeito”, comentou Cândida 
Nogueira, presidente da AVCC.

“Participar do FerNatal foi uma 
experiência incrível para nós, 
além de ter a oportunidade de 
interagir e conhecer melhor todas 
as entidades de Fernandópolis, 
ainda conseguimos angariar re-
cursos que contribuíram com o 
pagamento de despesas da Santa 
Casa, uma instituição de todos e 
com atendimento para todos ”, 
explanou Ana Maria, que partici-
pou e trabalhou voluntariamente 
durante todas as noites da festa 
na praça.

Para o Parque São Vicente de 
Paulo, estar entre as entidades 
participantes também foi motivo 
de agradecimentos. “Em mais 
um ano temos que enaltecer a 
administração municipal que se 
preocupa com as entidades de 
Fernandópolis, nos dando a opor-
tunidade de ganhar um recurso 
extra através das festas e eventos 
que promove. O valor arrecadado 
por nós ajuda muito na execução 

Em mais um ano, a Prefeitura 
de Fernandópolis, por meio da 
Secretaria Municipal de Educa-
ção, oferece o curso supletivo do 
1°ao 5°ano do ensino fundamen-
tal do EJA (Educação de Jovens 
e Adultos) na Escola Municipal 
‘José Gaspar Ruas’. As pessoas 
que não tiveram a oportunidade 
de estudar ou que queiram voltar 
às salas de aulas podem garantir 
uma vaga. As aulas em período 
noturno terão início no dia 01 de 

fevereiro.  As matrículas devem 
ser feitas na própria unidade es-
colar, de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 17h.  Para a inscrição 
é preciso levar RG, CPF, com-
provante de residência, ter a 
partir de 15 anos de idade e se 
for casado, xérox da certidão. A 
escola Gaspar Ruas localiza-se na 
rua Adelpho Quaiotti, 476, Jar-
dim Rosa Amarela. O telefone é 
3442-3273. A partir do sexto ano 
o aluno pode dar continuidade 

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretária Municipal 
de Obras permanece de forma 
intensiva a operação ‘Tapa-Bu-
raco’ pelos bairros da cidade. 
Nesta semana, as ações foram 
concentradas no: Araguaia, In-
dependente, Centro, Jd. Impe-
ratriz, Paraíso, Cohab Antônio 
Brandini, Bernardo Pessuto, 
Santa Bárbara, Ipanema, Vila 
Nova e Planalto.  

Ao todo estão sendo utilizados 
em média 16 toneladas de Mas-
sa Asfáltica quente e 04 tonela-
das de Massa Asfáltica fria (por 
dia) em Fernandópolis. São três 
equipes que totalizam 23 fun-
cionários somente neste setor de 
serviços. Muitas das solicitações 
foram feitas e protocoladas por 
munícipes através da Ouvidoria 
Pública Municipal, via telefone 
(0800 772 4550) e pelo WhatsA-
pp (99729-4550).  

“Este serviço é de extrema im-
portância. Estamos com essas 
três equipes nas ruas diariamente, 
atendendo aos pedidos que vão 
chegando para a Prefeitura. Ao 
mesmo tempo, também estamos 
realizando o programa de Reca-
peamento que prossegue a todo 
vapor em Fernandópolis” des-
tacou o prefeito André Pessuto.

Escola ‘Gaspar Ruas’ abre matrículas para o EJA

aos estudos por meio do EJA nas 
escolas estaduais: Afonso Cáfaro 
e escola Saturnino, também no 
período noturno.

Entidades comemoram resultados do FerNatal

Em visita à Prefeitura, representantes das instituições agradeceram a participação no evento e falaram sobre gratidão

das nossas boas ações”, disse o 
representante da entidade, Oni-
valdo Aparecido Iselli.

Em nome da Associação Hen-
ri Pestalozzi, Valdelice Maria 
Gonçalves também aproveitou 
a oportunidade para agradecer o 
convite. “Manter uma entidade 

é um grande desafio que requer 
muita dedicação e trabalho. So-
mos imensamente gratos em fa-
zer parte deste projeto que tanto 
nos auxilia para angariar recursos 
financeiros. Obrigada André e 
toda equipe”, falou. 

Na oportunidade, o prefeito 

agradeceu a todos destacando a 
importância do terceiro setor no 
município. “Vocês desenvolvem 
um trabalho e extrema importân-
cia e contribuição para o poder 
público, agradeço o empenho 
e dedicação de todos e reafirmo 
meu compromisso com todas 

as entidades de Fernandópolis” 
disse Pessuto.

Ao final do encontro, o prefei-
to foi agraciado com um mimo 
compartilhado pelas entidades, 
que satisfeitas com o evento já 
garantiram participação nas pró-
ximas festas em praça pública. 

Sebrae abre inscrições para o ‘Super MEI Gestão’
com curso gratuito e  duração de cinco dias

Estão abertas as inscrições 
para o “Super MEI Gestão”, uma 
grande oportunidade gratuita 
de aprendizado para melhorar 
a gestão de negócios. O even-
to será de 21 a 25 de janeiro, na 
ACIF (Associação Comercial e 
Industrial de Fernandópolis), das 
18h30 às 22h30. 

Os interessados devem procu-
rar o posto do Sebrae em Fernan-
dópolis ou entrar em contato por 
meio do telefone 3465-7062.O 
curso reúne aulas sobre plane-
jamento, controle de dinheiro, 
formação de preço, vendas, 
inovação, entre outros temas da 

gestão. As aulas acontecem de 
segunda a sexta-feira. O “Super 
MEI Gestão” é a programação 
do Sebrae-SP voltado para Mi-
croempreendedores Individuais 
(MEIs) e potenciais empresá-
rios.A falta de gestão é um dos 
principais fatores que levam os 
pequenos negócios a falência 
prematura. Por isso, o programa 
tem como objetivo contribuir 
para o desenvolvimento susten-
tável dos negócios.

Para quem já é MEI, os cursos 
do Super MEI dão ainda a possi-
bilidade do empreendedor conse-
guir crédito de R$ 1 mil a R$ 20 

mil para investir em seu negócio, 
dentro do programa Juro Zero 
Empreendedor, desde que não 
esteja com restrições cadastrais.  
O valor pode ser destinado para 
compra de produtos e serviços 
pretendidos para o exercício das 
atividades do microempreende-
dor, tais como: equipamentos, 
acessórios para veículos, veí-
culos utilitários, motocicletas, 
ciclomotores e ferramentas para 
trabalho. O prazo de pagamento 
do empréstimo é de até 36 meses, 
com carência de até seis. Para os 
empreendedores que pagarem em 
dia, o juro é zero.

Operação ‘Tapa-Buraco’ prossegue
pelas ruas de Fernandópolis 

Nesta semana ações foram intensificadas em mais de dez bairros da cidade
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.br

Ji!

Um acidente registrado no 
início da noite de quinta-feira, 
10, deixou uma pessoa morta na 
rodovia Percy Waldir Semeghini 
próximo ao distrito de Arabá no 
município de Ouroeste. 

De acordo com informações 
de testemunhas, uma Van com 
placas de Limeira d´Oeste/MG, 

que transitava no sentido Fer-
nandópolis/Iturama/MG, teria se 
chocado contra um Fiat Uno, cor 
prata, com placas de Fernandópo-
lis, que ainda segundo testemu-
nhas que estariam na Van, teria 
atravessado a frente do veículo 
causando o acidente.

Com o impacto o motorista do 

Uno, conhecido como “Chavier”, 
veio a falecer no local, ocupantes 
da Van sofreram ferimentos e 
foram socorridos por unidades 
do SAMU e levados ao hospital 
de Ouroeste e ao pronto Socorro 
da Santa Casa de Fernandópolis. 
A perícia deve indicar o que teria 
provocado o acidente. 

Peixes contaminados foram 
furtados do Câmpus 2 da UNESP 
de Ilha Solteira, onde funciona 
a Agronomia, entre a noite de 
segunda-feira (7) e o início da 
de ontem (5). A informação foi 
divulgada pela Polícia Civil. 

De acordo com a Polícia Civil, 
50 piracanjubas, que estavam ar-

mazenadas em um tanque, foram 
levadas por ladrões. 

Os peixes, que estariam conta-
minados por produtos químicos, 
estavam sendo utilizados em uma 
pesquisa da universidade. 

A UNESP informou que os 
ladrões cortaram a tela da estufa 
para ter acesso aos peixes e que 

o furto é uma perda grande em 
termos de desenvolvimento de 
trabalhos na área de ictiologia. 

A Polícia informou que os pei-
xes são perigosos para consumo 
humano e, caso alguém venha 
consumir alguma espécime fur-
tada, deve procurar o Hospital 
Regional com urgência.

Acidente na Percy Semeghini deixa uma vítima fatal

Ladrão de peixes contaminados pode espalhar doença na região

Déficit da Polícia Civil
de São Paulo cresce mais

de 2 mil cargos em um ano
Os últimos dados de 2018 do 

Defasômetro do SINDPESP, 
atualizado até 31 de dezembro, 
apontam déficit de 13.479 pro-
fissionais na Polícia Civil do Es-
tado de São Paulo. O número 
representa 32,16% do total de 
vagas previstas em lei. Já são 
128 cargos vagos a mais do que 
o apresentado no levantamento 
do mês de novembro. Compa-
rado ao mesmo período do ano 
passado, o déficit aumentou em 
19,83%, levando-se em conta 
que, em dezembro de 2017, a 
defasagem era de 11.248 poli-
ciais civis.

Faltam hoje 762 delegados de 
polícia, 25 cargos vagos a mais 
do que no mês anterior. Ou seja, 
22% das vagas previstas para 
delegados de polícia no estado 
iniciam 2019 sem profissionais. 
A cada levantamento, o número 
só piora. A nova divulgação do 
Defasômetro abrange, como em 
todo mês, os números de todas 
as carreiras. 

Nas outras carreiras, faltam 

3.146 investigadores (30 a mais 
do que no mês passado), 3.009 
escrivães (33 a mais), 943 agen-
tes policiais (seis a mais), 874 
agentes de telecomunicações 
(um a mais), 308 papiloscopistas 
(quatro a mais), 464 auxiliares 
de papiloscopista (três a mais), 
284 médicos legistas (seis a 
mais), 330 peritos criminais 
(oito a mais), 46 desenhistas, 
137 atendentes de necrotério 
(um a mais), 20 auxiliares de 
necrotério (três a mais) e 155 
fotógrafos (um a mais).

Os carcereiros somam 3.001 
cargos extintos (sete a mais do 
que no mês passado). O SIN-
DPESP considera importantís-
sima a transformação de cargo 
dos carcereiros para agentes po-
liciais, através de lei aprovada no 
final do ano passado. Para a pre-
sidente do SINDPESP, Raquel 
Kobashi Gallinati, a aprovação 
do projeto de lei complementar 
13/2018, do deputado Chico 
Sardelli, “fez justiça à Polícia 
Civil ao reconduzir 2.385 car-

gos de carcereiros para a ativa, 
impedindo a sua extinção e o 
consequente aumento do déficit 
de efetivo. É preciso enfatizar 
que os 2.994 cargos de carcerei-
ros extintos até hoje não foram 
substituídos, portanto, foram 
perdidos pela instituição e que 
a decisão de mudar esse quadro 
partiu do legislativo, não do go-
verno”, frisou.

Os dados do Defasômetro não 
apresentaram melhora desde 
que passaram a ser divulgados, 
em outubro de 2017 (confira 
todas as tabelas em http://sin-
dpesp.org.br/defasometro.asp).
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No próximo domingo, dia 13, 
será iniciadono campo da Fe-
pasa o 1º Campeonato Society 
50tão realizado pela Prefeitura 
Municipal de Jales por meio da 
Secretaria Municipal de Espor-
tes, Cultura e Turismo (SMECT). 
O torneio é voltado para times 
formados por jogadores acima 
dos 50 anos de idade.

A tabela de escalação conta 
com dois grupos. O grupo 1 é 
integram os times de Aparecida 
D’Oeste, Banespinha, Só Diesel/
Pantaton e Riolândia, já o grupo 
2 participam Pereira Barreto, 
Nipo Jales, Tênis Clube Santa 
Fé e Votuporanga.Todos os jogos 
do Campeonato Society 50ão 
estão marcados para acontecerem 
aos domingos, durante os três 
primeiros meses de 2019.

A estreia da competição terá 
início as 08h15 da manhã, na 
disputa estáAparecida D’Oeste 
contra Banespinha. Às 9h Perei-
ra Barreto enfrenta Nipo Jales. 
No dia 20, Só Diesel/ Pantaton 
compete o Campeonato com 
Riolândia, logo após entram 
em campo Tênis Clube Santa 
Fé e Votuporanga. No último 
domingo de janeiro, 27, Pereira 
Barreto rivaliza com Votupo-
ranga, em seguida Aparecida 
D’Oeste entra em campo com 
Riolândia. O primeiro combate 
de Fevereiro, no dia 03 inicia 
com Nipo Jales X Tênis Clube 
Santa Fé, depois o Banespinha 
concorre com Só Diesel/Panta-
ton).  Dia 10 Aparecida D’Oeste 
entra na briga com Só Diesel/
Pantaton, às 9h, Pereira Barreto 

enfrenta Tênis Clube Santa Fé. 
Os últimos Jogos da 1ª fase serão 
no dia 17 e são compostos por 
Banespinha x Riolândia e depois 
Nipo Jales contra Votuporanga. 
Todos os Jogos vão ser realiza-
dos nos mesmos horários das 
disputas da estreia: o primeiro 
do domingo às 8h15 e o segun-
do, às 9h.

A semifinal acontecerá no dia 
24 de Fevereiro. O primeiro cam-
peão do grupo 1 contra o segundo 
do grupo 2. A segunda disputa é 
entre o segundo do grupo 1contra 
o primeirocampeão do grupo 2.

Já os vencedores da semifinal 
irão para o campo em março, para 
disputar a grande Final que será 
no dia 3, às 8h15, o vencedor le-
vantará o Troféu Deuris Osvaldo 
Bonton.

Começaram os preparativos 
para a tradicional Festa do Milho 
Verde de Indiaporã, a comissão 
organizadora do evento já anun-
ciou a data, dia 17 de Fevereiro 
e acontecerá no Recinto João 
Scatolin.

A festa terá o tradicional almo-
ço com comidas caipira, arroz, 
feijão, carnes bovina, carne de 
porco na lata, frango, angu, quia-
bo, milho refogado e creme de 
milho sendo servido das 11h30 às 
14h. Nas dependências do recinto 
paralelamente serão encontradas 
várias barracas onde serão ven-
didos diversos pratos derivados 
de milho verde.

A Festa do Milho, realizada no 
município de Indiaporã/SP inte-
gra solidariedade e atrai milha-
res de pessoas num dos maiores 
eventos gastronômicos da região. 
Já em sua 20ª edição, a festa com 
caráter beneficente, tem toda a 
renda arrecadada revertida para 
a Casa de Saúde de Indiaporã e 
beneficia assim a população local 
e as das demais cidades circun-
vizinhas que se servem do aten-
dimento da unidade.

Com a participação de volun-

1º Campeonato Society 50tão começa no próximo domingo

O Campeonato Society 50ão – 2019 será realizado no campo da Fepasa

Começaram os preparativos para a tradicional Festa do Milho Verde de Indiaporã

tários, todos os pratos servidos e 
serviços oferecidos são de forma 
filantrópica.

A Festa do Milho proporciona 
diversas opções gastronômica e 
é atrativo para todas as idades e 
paladares.

Milhares espigas de milho se-
rão transformadas em diferentes 
iguarias da culinária, doces, sal-
gados e bebidas. Nas barracas 

poderão ser consumidos pratos 
como curau, quenga, bolos, chu-
visco, croquetes, chica doida, 
coxinhas, sorvetes, sucos entre 
outras delicias.  Se programe e 
vá prestigiar anote na sua agenda 
e divirta-se com a sua família!

Vale a pena ressaltar que a en-
trada do evento é gratuita e que os 
ingressos para o almoço já estão 
sendo vendidos antecipadamen-

te. Quanto os demais quitutes 
serão vendidos no dia da festa, se-
paradamente com valor unitário.

Os preparativos já estão em 
andamento para que o even-
to seja sinônimo de sucesso, 
contamos com a sua presença. 
Data: 17/02/2019 Local: Recinto 
João Scatolin Horario: A partir 
das 11:30 Valor do almoço: R$ 
20,00.

As inscrições pelo site para o 
Vestibular de janeiro da UNIFEV 
vão até o próximo dia 15. Este é 
o último Processo Seletivo tra-
dicional, em Votuporanga, para 
aqueles que desejam ingressar 
no primeiro semestre de 2019.

O link para se inscrever é o 
www.unifev.edu.br/vestibular. 
Pessoalmente, na Central de Re-
lacionamento de ambos os campi, 
é possível até o dia 19.

O Processo Seletivo, válido 
para todos os cursos do Centro 
Universitário de Votuporanga, 
exceto Medicina, contemplará 
conteúdos do núcleo comum do 
Ensino Médio, assuntos da atu-
alidade e uma redação.

A prova será realizada no dia 
20 de janeiro, às 14 horas, ape-
nas na Cidade Universitária, em 
Votuporanga. A taxa é de R$ 30, 
restituída em forma de crédito ao 

aluno aprovado, quando a matrí-
cula for efetivada.

2º curso:  Quem já possui 
um diploma de Ensino Superior 
não precisa fazer o Vestibular 
UNIFEV. Neste caso, o candidato 
interessado em cursar uma outra 
graduação deve garantir a sua 
vaga, matriculando-se, imedia-
tamente, na Central de Relacio-
namento (opção válida para todos 
os cursos, exceto Medicina).

EnEm:  O mesmo é possí-
vel para quem já fez a prova 
do Exame Nacional do Ensi-
no Médio (Enem) nos anos de 
2015, 2016, 2017 e 2018. As 
notas do Enem também são 
válidas para o ingresso direto 
na Instituição.

Mais informações podem ser 
obtidas no site da UNIFEV ou 
pelos telefones 0800 015 0228 e 
(17) 3405-9990.

Site da UNIFEV recebe inscrições do Vestibular até o dia 15
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JORNAL DO INTERIOR

Já está aberto o período de alis-
tamento militar aos jovens nas-
cidos no ano de 2001 e também 
àqueles que perderam o prazo 
em anos anteriores. Este procedi-
mento é obrigatório aos jovens do 
sexo masculino que completam 
18 anos até o final deste ano. 

Não é necessário esperar com-
pletar os 18 anos para fazer o 
alistamento, desde 2 de janeiro, 
todos os cidadãos nascidos no 
ano de 2001 ou anos anteriores 
já podem se alistar. O prazo se 
encerra no dia 30 de junho.

Para o alistamento, são exi-
gidos originais e cópias de RG, 
CPF, certidão de nascimento ou 
casamento, comprovante de re-
sidência e atestado escolar (cópia 
do boleto da faculdade, histórico 
escolar ou declaração da escola).

Além de ser multado, quem 
não se alista no prazo estará em 
débito com o Serviço Militar e 
não poderá: Obter passaporte 
ou prorrogação de sua valida-
de; ingressar como funcionário, 
empregado ou associado em ins-
tituição, empresa ou associação 
oficial, oficializada ou subven-
cionada; assinar contrato com o 
Governo Federal, Estadual, dos 
Territórios ou Municípios; pres-

O presidente da República, Jair 
Bolsonaro, sancionou anteontem, 
10, lei que prevê a cassação da 
carteira nacional de habilitação 
(CNH) aos motoristas que utili-
zarem veículos para cometerem 
os crimes de receptação, contra-
bando e descaminho – arts. 180, 
334 e 334-A do Código Penal. As 
novas regras foram publicadas na 
edição desta sexta, 11, do Diário 
Oficial da União e já estão em 
vigor.

O texto altera o Código Brasi-
leiro de Trânsito para disciplinar 
que os condutores condenados 
pelos crimes, com sentença tran-
sitada em julgado, terão seus 
documentos de habilitação 
cassados e só poderão receber 
autorização para dirigir depois 
de cinco anos.

No caso do motorista ser pre-
so em flagrante pelos crimes de 
receptação, descaminho e contra-
bando, o juiz terá a prerrogativa 
de suspender a habilitação em 
qualquer fase da investigação ou 
da ação penal.

Empresas ficam livres: Antes 
de seguir para sanção presiden-
cial, a nova legislação foi aprova-
da pelo plenário da Câmara dos 
Deputados no dia 13 de dezem-
bro de 2018.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 
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EditAL dE conVocAçÃo
PArA AudiÊnciA PÚbLicA

A Secretária Municipal de Saúde de Indiaporã convida e incentiva 
toda a sociedade civil organizada com atuação e sede nesse município, 
bem como os demais munícipes a participarem da Audiência Pública, 
junto ao Conselho Municipal de Saúde, Comitê de Mobilização para 
o Controle de Dengue, Sala de Situação da Dengue, Vereadores desta 
Municipalidade a ser realizada no dia 31/01/2019, às 20:00 horas, na 
Câmara Municipal de Indiaporã, a Rua José Scapin, Quadra 12 nº 21 
com o propósito de promover a transparência da Gestão em Saúde , 
através da participação popular. Apreciação dos relatórios de aplicação 
dos recursos financeiros e da prestação dos serviços aos usuários do 
SUS, no período de 01/09/2018 à 31/12/2018, segundo quadrimestre 
do ano 2018 e Prestação de Contas do Contrato de Gestão da ACSBI.

Indiaporã, 9 de janeiro de 2019.
FErnAndA dos sAntos siLVA

secretária municipal de saúde

AViso dE LicitAçÃo
PrEgÃo PrEsEnciAL

nº 001/2019 – EditAL rEsumido
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para 
conhecimento dos interessados, que fará realizar licitação, na mo-
dalidade PREGÃO PRESENCIAL sob nº 001/2019 – Processo 
Licitatório nº 003/2019, tipo MENOR PREÇO, com as seguintes 
características: Objeto: Aquisição em até a quantidade de Gêneros 
Alimentícios para preparo da Merenda Escolar para alunos da rede 
municipal e estadual de ensino, no período compreendido entre a 
assinatura do contrato e 8 de julho de 2019, conforme Edital e seus 
anexos o descritivo completo dos produtos está contido no ANEXO 
I, – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: dia 24 de 
janeiro de 2019, às 08h30min, no Setor de Licitações do Município 
– Paço Municipal, localizado na Rua Domingos Simões Marques, 
nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, estarão 
disponíveis gratuitamente para os interessados, através do site: www.
indiapora.sp.gov.br, ou diretamente na Secretaria de Administração 
e Planejamento. Informações pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias 
úteis, das 13h00min às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@
indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações referentes a este 
processo deverão ser acompanhadas exclusivamente através do 
Diário Oficial Eletrônico do Município, com endereço eletrônico 
www.indiapora.sp.gov.br e mural de publicações do Paço.

Fonte do Recurso: Federal/Estadual/Municipal
Indiaporã-SP, 10 de janeiro de 2019.
cÉLiA sALAni dE oLiVEirA

Pregoeira

SERVIÇO MILITAR

NO PLANALTO

Aberto período de alistamento para quem nasceu em 2001

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Jovem não precisa esperar completar 18 anos para procurar a Junta
de Serviço Militar; prazo de cadastro termina em 30 de junho

tar exame ou matricular-se em 
qualquer estabelecimento de en-
sino; obter carteira profissional, 
registro de diploma de profissões 
liberais, matrícula ou inscrição 
para o exercício de qualquer 
função e licença de indústria e 
profissão; inscrever-se em con-
curso para provimento de cargo 

público; exercer, a qualquer títu-
lo, sem distinção de categoria ou 
forma de pagamento, qualquer 
função pública ou cargo público, 
eletivos ou de nomeação; rece-
ber qualquer prêmio ou favor do 
Governo Federal, Estadual, dos 
Territórios ou Municípios.

A Junta de Serviço Militar de 

Fernandópolis fica na rua Pro-
gresso nº 413, Jardim Paulista. 
O atendimento ao público é de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 
17h. Telefone: (17)3442-2317. 
Dúvidas também podem ser solu-
cionadas através do e-mail 19del-
sm@gmail.com ou do facebook.
com/19delsmfernandopolis.

Jair Bolsonaro sanciona lei que cassa por
5 anos CNH de motorista contrabandista

Presidente da República 
vetou trecho da nova 
legislação que previa 

a perda do CNPJ 
para empresas pelo 

transporte, distribuição, 
armazenamento e 

comercialização de 
produtos falsificados 
ou oriundos de furto, 
roubo, descaminho e 

contrabando

O presidente Jair Bolsona-
ro deve assinar, até a próxima 
terça-feira (15), o decreto que 
regulamenta a posse de armas 
de fogo no Brasil, informou o 
ministro-chefe da Casa Civil, 
Onyx Lorenzoni. O ministro 
fez a afirmação após a ceri-
mônia de posse do novo co-
mandante do Exército, general 
Edson Leal Pujol, em Brasília, 
na qual estavam o presidente 
Jair Bolsonaro e várias autori-
dades federais.

Segundo o deputado Alberto 
Fraga (DEM-DF), que foi rece-
bido há quatro dias pelo presi-

dente Bolsonaro, o texto deve 
incluir anistia a portadores de 
armas irregulares, permitindo 
que o cidadão que tem arma 
em casa, sem registro ou com 
o documento vencido, faça o 
recadastramento.

De acordo com Fraga, o de-
creto também deve acrescentar 
um dispositivo que vai tirar do 
delegado da Polícia Federal o po-
der de decidir se a pessoa poderá 
obter a posse, além de elevar o 
prazo do registro da arma de três 
para 10 anos.

Fraga acrescentou que o de-
creto deverá ainda suprimir a 

necessidade comprovada para 
obtenção de posse de arma de 
fogo. Segundo o deputado, bas-
tará o cidadão informar o motivo 
pelo qual deseja ter uma arma em 
casa. A justificativa não será mais 
um impeditivo.

A legislação é clara ao dis-
tinguir posse e porte de arma. A 
posse de arma de fogo, tratada 
no futuro decreto, permite ao ci-
dadão ter a arma em casa ou no 
local de trabalho. O porte, que 
não será contemplado nesse de-
creto, diz respeito à circulação 
com arma de fogo fora de casa 
ou do trabalho.

Decreto da posse de armas será editado até o dia 15, diz Onyx
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PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA-SP
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22 anos  | Estudante de Arquitetura | De FernandópolisLeticia Garnica

A Bella da Semana desta semana é a jovem Leticia Garnica, de 22 anos, moradora de Fernandópolis - SP, é libriana, conhecida entre os amigos por Lê.
Ela afirma não ter um apelido, estudante de Arquitetura e Urbanismo na Universidade Brasil Campus de Fernandópolis, pretende ajudar a vida das pessoas, podendo 

transformar seus sonhos em realidade, meu sonho de consumo é ter uma casa bem linda e grande.  “Digamos que nunca fiz uma loucura muito cabulosa, tenho mania. 
Posso dizer que sou muito determinada, verdadeira e de bem com a vida, eu amo viver e saber que a cada dia é uma nova chance para podermos ser melhores e fazer 

a vida de alguém melhor. Para o futuro eu desejo o melhor, quero ser uma profissional realizada e estar perto daqueles que amo, preso muito por tudo aquilo que é real 
e que nos faz bem, nos torna mais humanos. Não sei se é mania, mas sou muito detalhista”, se descreveu a Bella Letícia. Medidas quadril: 38 Calço:37 Altura: 1,62

“Pretendo 
ajudar a vida 

das pessoas 
podendo 

transformar 
seus 

sonhos em 
realidade”

“Digamos 
que nunca fiz 
uma loucura 

muito 
cabulosa, 

tenho 
manias.” 

Contato: (17) 99715-2208
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